
Protokoll Sitzung des FSR GG LaBaMa  Datum: 22.01.2015

Beginn: 16:15
Anwesend: Jacob, Ciwy, Manu F., Burt, Maike, Olli, Caro  
Gäste: Isabella, Sarah Weber

TOPe
0. Regularia

• Beschlussfähigkeit festgestellt.
• Protokoll der letzten Sitzung verabschiedet (eine Ergänzung von Sarah I. ist ausstehend, 

wenn diese erfolgt ist, wird es veröffentlicht).

1. Anträge
• 9. & 10. Februar: Studentische Tagung zu Einhörnern und Löwen in Populärkultur. 

Druckkosten werden vom AStA schon übernommen. Der FSR übernimmt Kosten für die 
Verpflegung der Tagung im Rahmen von 100€.

2. Termine/Berichte
• 26.1., 9:00-12:00: Lehrerbildungsrat; Ciwy geht dahin.
• Am 21.01.15 war Stupa-Sitzung. Es gibt noch keinen neuen AStA.
• Die Baubegehung mit dem Sicherheitsbeauftragten und dem Elektromeister der Uni hat 

stattgefunden. Der Einbau der LED-Laufschrift ist kein Problem. Jacob spricht mit Julian 
die genaue Technik ab, der Elektromeister nickt das und baut es auch ein sobald es da ist.

• FSR-Café: es gibt einen Strukturvorschlag der wird nochmal unter Ciwy und Caro 
besprochen und nächste Woche vorgestellt.

• FSR-Eti unterstützt unsere Lehramtsstellungnahme! YEAH!
• Sarah, Lara und Jacob waren am Mittwoch bei einer Veranstaltung der Uni. Es ging 

hauptsächlich darum, zu sagen, dass alles an der Uni Siegen super ist. Wir haben dem 
widersprochen und bei der Gelegenheit Presse und der Wissenschaftsministerin Frau 
Schulze unsere Stellungnahme zum Lehramtsstudium in die Hand gedrückt.

• Ciwy hat den Protokollordner aufgeräumt. Danke dafür.
• Jacob hat eine Vorlage für Protokolle erstellt.

3. Satzungsänderung
• Formale Unstimmigkeiten bereinigt und beschlossen, aktualisierte Fassung wird 

hochgeladen.

4. E-mails
• Gelesen und bearbeitet.

6. Personalia
• Maike wird uns bald verlassen. Wir danken ihr für ihre Arbeit im FSR und wünschen ihr viel

Glück in ihrem weiteren Leben.
• Maike legt ihr Amt im Lehrerbildungsrat nieder. Ciwy überprüft ob er schon ein Amt 

innehat, wenn nicht übernimmt er das Amt, alternativ Jacob.

7. Auslaufendes Staatsexamen
• Die Formulare zum auslaufenden Staatsexamen sind total verstreut und es ist sehr 

unübersichtlich. Wir sollten da Druck beim ZLB machen das übersichtlicher zu gestalten. 
Auch mal deutlich machen, wer noch prüfungsberechtigt ist und das zu veröffentlichen. 
Ciwy macht sich da erst noch einmal schlau.



8. Sonstiges
• ESE-Dankesessen: Maike und Caro suchen einen Termin und laden dann ein. Eventuell wird

es eine Urkunde geben.
• Lehramts-ESE wird nächste WS nicht mehr mit der Zentralen Studienberatung organisiert, 

sondern mit Herrn Coelen vom ZLB.

Sitzungsende: 17:28


